

Apreciados miembros del ESU,
Apreciados amigos,



El final del año es un período de meditación sobre lo que ha pasado durante los doce meses anteriores, pero también es un momento para esperar con ganas lo que deparará el año próximo. Por ello nos gustaría aprovechar esta oportunidad y abordar cómo la ESU ha actuado para alcanzar nuestros objetivos comunes y qué importantes eventos nos quedan por delante.

Este 2018 ha sido un año enormemente interesante con muchas reuniones con nuestra Presidencia, nuestro Comité Ejecutivo y los miembros nacionales. Estamos agradecidos de haber participado en las inspiradoras conferencias regionales de Aquisgrán y Vilna, en la 9ª Academia de Verano en Viena y en el Simposio sobre “Gobernanza Inclusiva para una Democracia Sostenible” en Bruselas y en el exitoso Congreso del PPE en Helsinki.

Sin embargo, como se ha dicho, también hay que mirar hacia el futuro. El año 2019 será extremadamente importante para nuestro proyecto europeo. Con las elecciones europeas en mente, intensificaremos nuestra presencia entre la gente y permaneceremos defendiendo los derechos de las personas mayores en todos los niveles gubernamentales. Nuestro Memorando se utilizará como la piedra angular de nuestras ambiciones para el Manifiesto del PPE hacia las elecciones. Es más, lucharemos para una cooperación más estrecha con nuestros miembros nacionales y otras asociaciones del PPE por tal de subrayar la importancia de las personas mayores en las políticas europeas. En este sentido, estamos deseando que llegue nuestro Comité Ejecutivo en Praga (22 – 24 de febrero), la Conferencia Regional en Bolzano (20 – 23 de marzo), la Conferencia Regional de Madrid (abril) y el Día Europeo de la Solidaridad Intergeneracional (29 de abril). Durante estos eventos, juntaremos a personas de toda Europa para intercambiar historias, opiniones e ideas. ¡Solamente juntos seremos capaces de hacer una buena campaña y unas elecciones con éxito!

Además de hacer inventario del año que dejamos atrás y mirar hacia el futuro, las Navidades deben ser una celebración de esperanza, amor y comprensión entre toda la gente. Siendo así, nos gustaría expresar nuestro agradecimiento a todas las personas implicadas en todas las organizaciones de personas mayores de toda Europa. ¡Juntos construimos un futuro mejor para todos!

Os deseamos a todos lo mejor por el año que viene. Que vuestro mundo esté lleno de calidez, salud y buenos deseos en este período navideño, y durante todo el año.

Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo,

Guido Dumon
Secretario General

An Hermans
Presidente